

Содержание

ОПТИМИЗАЦИЯ ЮРИСДИКЦИИ АРБИТРАЖНЫХ СУДОВ

<i>Фокина М.А.</i> Раскрытие доказательств в арбитражном процессе: проблемы теории и практики.....	5
<i>Князькин С.И.</i> Оптимизация проверочных инстанций в системе арбитражных судов.....	18
<i>Усольцева З.А.</i> Внесудебный порядок взыскания обязательных платежей и санкций.....	25

ГРАЖДАНСКОЕ ПРАВО

<i>Белин А.В., Ващекин А.Н.</i> О проблеме дифференциации коммерческой, служебной и иной охраняемой законом тайны	32
--	----

КОНСТИТУЦИОННОЕ ПРАВО

<i>Стальнова А.С.</i> Современное понимание правовой категории «достоинство человека»	42
--	----

ИНФОРМАЦИОННЫЕ ОТНОШЕНИЯ И ПРАВО

<i>Оганесян Т.Д.</i> Защита персональных данных: позиции международных судов	47
---	----

ИСТОРИЯ ГОСУДАРСТВА И ПРАВА

<i>Филонова О.И.</i> Развитие судопроизводства в период нэпа: историко-правовой опыт	57
---	----

СУДЕБНАЯ ПРАКТИКА

<i>Шестопалова В.В.</i> Обзор практики рассмотрения гражданского иска в уголовном судопроизводстве	65
---	----

ГРАЖДАНСКИЙ ПРОЦЕСС

<i>Иваненко Н.А.</i> О правовой природе производства по делам о несостоятельности (банкротстве) (на примере дел о банкротстве кредитных организаций)	82
--	----

МЕЖДУНАРОДНОЕ ПРАВО

<i>Муравьёв Ю.А.</i> История формирования международных уголовных трибуналов (с Античности до начала XIX века)	88
---	----

УГОЛОВНЫЙ ПРОЦЕСС

<i>Сидоренко Е.В., Конин В.В.</i> Допрос на досудебной стадии как подготовительный этап к допросу в судебном разбирательстве	97
---	----

КОНФЕРЕНЦИИ, КРУГЛЫЕ СТОЛЫ

<i>Рябцева Е.В.</i> Судебная система Российской Федерации: опыт, проблемы, перспективы	105
---	-----

<i>Сафонов В.Е., Колунтаев С.А.</i> Крым в истории государства и права (к 235-летию присоединения полуострова к Российской империи)	108
--	-----

Content

JUDICIAL ACTIVITY OPTIMIZATION

<i>M.A. Fokina.</i> Disclosure of Proofs in Arbitration Process: Problems of the Theory and Practice	5
<i>S.I. Knyazkin.</i> Optimization of Verification Judicial Instances in the System of Arbitration Courts	18
<i>Z.A. Usoltseva.</i> Extrajudicial Procedure of Recovery of Obligatory Payments and Sanctions.....	25

CIVIL LAW

<i>A.V. Belin, A.N. Vashchekin.</i> On the Problem of Differentiation by Commercial, Service and Other Secret Protected by Law	32
--	----

CONSTITUTIONAL LAW

<i>A.S. Stalnova.</i> Modern Understanding of the Legal Category of Human Dignity.....	42
--	----

DATA PROTECTION RELATIONS AND LAW

<i>T.D. Oganesian.</i> Protection of Personal Data: Positions of International Courts.....	47
--	----

HISTORY OF STATE AND LAW

<i>O.I. Filonova.</i> Development of the Legal Proceedings in the New Economic Policy Period: Historical and Legal Experience.....	57
--	----

JUDICIAL PRACTICE

<i>V.V. Schestopalova.</i> Judicial Review of Civil Action in Criminal Proceedings.....	65
---	----

CIVIL PROCEEDINGS

<i>N.A. Ivanenko.</i> On the Legal Nature of Insolvency (Bankruptcy) Proceedings (on the Example of Bankruptcy Cases Credit Organizations)	82
--	----

INTERNATIONAL LAW

<i>Y.A. Muravyov.</i> Historical Background of Formation of Ad Hoc Tribunals and Hybrid Courts.....	88
---	----

CRIMINAL PROCEEDINGS

<i>E.V. Sidorenko, V.V. Konin.</i> The Questioning at the Pre-trial Stage as a Preparatory Stage to the Interrogation in the Trial.....	97
---	----

CONFERENCE. ROUND TABLES

<i>E.V. Ryabtseva.</i> Judicial System of the Russian Federation: Experience, Problems, Prospects	105
---	-----

<i>V.E. Safonov, S.A. Koluntaev.</i> Crimea in State and Law History of Russia (to the 235th Joining Anniversary to the Russian Empire).....	108
--	-----